

ESQUI

Cena blanca, fin de temporada 77

Como es ya tradicional, la sección de esquí de la Agrupación Excursionista de Granollers, celebra su fin de temporada con el reparto de premios de las carreras de esquí XXXII Campeonato Local de Granollers y XXXV Campeonato del Vallés, con participación de los clubs U.E.S. de Sabadell, C.A.F. de Sabadell, C.M. San Cugat, C.E.T. de Tarrasa y A.E.G. Granollers.

Asistieron a la velada más de 200 comensales, en un acto de simpatía y cálida adhesión a la gente del esquí. Asistieron a la velada en representación del Alcalde de Granollers, la Concejala Ana M.ª Roca; el gerente del Patronato de Deportes, D. Jorge Herms; el Alcalde de Canovellas, D. Juan Dordas; los presidentes de clubs, Juan Garriga, dels UES; Juan Pross, del C. M. San Cugat y la directiva de la Sección de Esquí de Granollers.

D. Andrés Basolí Rabasa, presidente del Esquí de Granollers glosó las actividades del año de los actos deportivos, siendo aplaudidos los vencedores de las distintas competiciones, y señalando del acto el sentido social de adhesión y simpatía que los comensales demuestran hacia los practicantes del deporte blanco.

65 copas, trofeos y un gran número de obsequios fueron entregados, todos ellos fruto de la donación de Corporaciones, Entidades, Clubs, casas comerciales y simpatizantes, que prueba la excelente vinculación hacia este deporte. A todos ellos se les expresó el agradecimiento a que son acreedores.



Andrés Basolí, Presidente de la Sección de Esquí de Granollers, hace entrega a Antonio Vacca, del Trofeo conquistado en el Campeonato Social.



En la mesa de la presidencia, D. Andrés Basolí y esposa, presidente de la Sección de Esquí, acompañados por varias personalidades del ámbito deportivo granollerense.

